

Denuncia y rechazo al intento de atentado al Presidente Nicolás Maduro

Bancada Progresista del Parlasur

Montevideo - 20 de agosto de 2018

La Bancada Progresista del Parlamento del Mercosur (Parlasur) manifiesta su profundo rechazo al reciente intento de magnicidio contra el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, y denuncia que este hecho se enmarca en un proyecto de desestabilización imperialista de toda la región.

Alertamos que esta operación de desestabilización procura generar un conflicto abierto en América Latina, al estilo de lo impulsado por las potencias imperialistas en Libia, e incluye la instalación de nuevas bases militares de Estados Unidos en la región, la militarización de la zona fronteriza entre Venezuela, Colombia, Brasil y Perú, el cerco marítimo en el Caribe y la ruptura de la UNASUR por parte del gobierno de Colombia en particular y del denominado “Grupo de Lima”.

Nos solidarizamos con el pueblo venezolano que viene resistiendo el bloqueo y la guerra económica, así como con el compañero Nicolás Maduro y el gobierno democráticamente electo de la República Bolivariana de Venezuela. Este proyecto imperialista regional no solo apunta a desestabilizar a Venezuela, sino que es parte de un complejo mediático-judicial de eliminación política de los liderazgos progresistas y de izquierda en América Latina.

Desde el Parlamento del Mercosur queremos denunciar la doble moral de los parlamentarios de los partidos conservadores y de derecha de la región, que en este ámbito de integración regional no tienen nada para decir sobre el grave retroceso que nuestra América Latina puede experimentar si prospera esta operación de desestabilización imperialista.